

EL NUEVO SIGLO

Martes - Febrero 22 de 2022



Nación.

Vandalismo suspendió audiencia pública de fracking en Santander

Redacción Web Bogotá Febrero 22, 2022 - 06:07 PM



Cortesía

La audiencia ambiental de socialización del proyecto de fracking en Puerto Wilches, Santander, que inició de manera presencial, tuvo que ser concluida de manera virtual, tras los actos de vandalismo en el desarrollo de la misma.

La reunión organizada por la Anla (Autoridad Nacional de Licencias Ambientales) y **Ecopetrol** pretendían socializar con la comunidad los proyectos que se desarrollarían en el sector y con ello conocer las inquietudes de los habitantes de la zona de influencia, sin embargo algunos de los asistentes empezaron con arengas y manifestaciones violentas obligando a suspender el evento.

- **Le puede interesar:** [Habilitan nuevo punto para expedición de pasaportes en Bogotá](#)

Olga Cure, procuradora delegada para el medio ambiente, rechazó los hechos y los calificó de "saboteadores". "La protesta juega un papel muy importante y central en la defensa de la democracia y de los **derechos de los ciudadanos**, sin embargo, quisiera aclararle a la comunidad que no existe una herramienta más poderosa para participar en las decisiones que puedan afectarnos en materia ambiental que esta audiencia pública que nos convoca el día de hoy".

Cure del mismo modo agregó que las personas buscaban "sabotear e impedir que esta audiencia pública se realizara atentando directamente contra los derechos de participación de la misma comunidad, de esa participación activa para que las denuncias que se tomen sean tenidas en cuenta, hago ese llamado de atención que cualquier líder, cualquier persona que pretenda incitarlos está atentando contra sus derechos, los de la comunidad".

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @EINuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#Libertadores | @MillosFCoficial y Fluminense van igualados 1-1 bit.ly/3s9RTdo



9min

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#Nación | Continúa el rifrafe entre el gremio y la Secretaría de Hábitat: limitación a construir apartaestudios aún se mantiene en el #POT aseguró @CAMACOLBOGOTA bit.ly/3saWlOK

Insertar

Ver en Twitter

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese para enviar comentarios](#) ▼

[Suscríbese a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por  SeeD

